



Diputados reciben lista de aspirantes a jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Dos días después de las tómbolas celebradas en el Senado de la República, **la Cámara de Diputados** recibió las listas de 1,412 candidatos a jueces, magistrados y ministros, insaculados por el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, esto con el fin de discutir las y votarlas en el Pleno y luego emitirlas al Senado de la República para continuar este proceso electoral extraordinario.

El presidente de la Jucopo y líder parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, sostuvo que elegir a juzgadores por voto popular, permitirá construir un Poder Judicial más cercano a la sociedad y que contribuya a lograr la paz.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, confirmó que este miércoles el Pleno votará la lista de aspirantes a los 881 cargos al Poder Judicial.

